

Jean-Louis et Geneviève Kaiser,
leurs enfants, Justine et Jean-Pierre Rérat, Virginie et Olivier;
Claude Kaiser et Alex Füglistaller;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Inès KAISER née CAVICCHIOLO

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, parente, alliée et amie, enlevée
à leur tendre affection le dimanche 31 octobre 2010.

Conformément aux vœux de la défunte, les obsèques se sont déroulées dans la
stricte intimité familiale.

La famille remercie chaleureusement la doctoresse Jacqueline Zahnd, ainsi que
Chantal et Elisabeth et l'ensemble du personnel de la Résidence Bon-Séjour, à
Versoix, pour la qualité de leur accompagnement.

Domiciles de la famille: Jean-Louis Kaiser,
61, route de Marsillon, CH-1256 Troinex.
Claude Kaiser,
5, route de la Versoix, CH-1299 Crans.

Cet avis tient lieu de faire-part.